

REGIÓN: LAS VENTAS DE LA INDUSTRIA CAYERON UN 20'1% EN 2009

EL DATO DE LA SEMANA

Refuerzo en la contratación pública

El Plan de Acción Local y Autonómica para el Empleo del Gobierno de Castilla-La Mancha va a proporcionar 2.152 nuevos contratos de trabajo, que se sumarán a los cerca de 20.000 que ya generó en su primera fase. Los datos los ha ofrecido esta semana la consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, **M^a Luz Rodríguez**, quien ha detallado que se invertirán 5'6 millones de euros (en la primera fase la inversión superó los 51 millones de euros). En conjunto serán 223 los municipios de la región los que desarrollen 370 proyectos (relacionados con la rehabilitación de los cascos históricos o del patrimonio natural, el cuidado de mayores o niños, talleres de ocio o deportes...). De los contratos de esta segunda fase, 1.159 se realizarán en Toledo, con una inversión de más de tres millones de euros; 430 en Ciudad Real, con una inversión de un millón de euros; 317 contratos en Albacete, donde se invertirán 900.000 euros; 163 contrataciones en Guadalajara, donde se prevé una inversión cercana a los 500.000 euros, mientras que en Cuenca 300.000 euros generarán 100 empleos.

Una de cal y otra de arena para el comercio regional

Los comercios de Castilla-La Mancha han reducido sus ventas un 5'8% en el último año, frente a una caída media nacional del 1'8%. El mal dato del consumo ha provocado una pérdida de empleo en el sector regional del 1'7% (-1'5% en el país). La buena noticia es que se ha firmado el primer acuerdo laboral estatal de comercio, que beneficiará al salario y las condiciones de los 42.000 trabajadores de la región (9.000 en Toledo).



ENRIQUE SALAMANCA, GALARDONADO A TÍTULO POSTUMO

Las empresas agroalimentarias acaparan los Premios Cámara de Comercio 2010

El 13 de julio la Cámara de Comercio de Toledo celebrará en Illescas su XXIII edición de Premios, en la que galardonará a nueve empresas, empresarios e instituciones.

El establecimiento **La Hornada**, de Illescas, ha obtenido el Premio Comercio. Dedicado a la pastelería de elaboración propia y al catering, se trata de un negocio familiar dirigido por **Jaime Montero**. La Cámara destaca su labor de innovación.

Delaviuda, fábrica de mazapanes de Sonseca, ha sido distinguida con el Premio Exportación.

El Premio Industria ha recaído en la multinacional de lácteos **Senoble**, con fábrica en Noblejas desde el año 2002. Esta firma francesa da empleo a 3.700 personas.

En la categoría de Turismo en premio ha sido para **Casa Rural La Alameda**, de Madrdeijos. Esta iniciativa de turismo rural destaca por la importante labor de rehabilitación de un conjunto arquitectónico típico de La Mancha.

Agroibéricos Deraza S.L., de Talavera de la Reina, ha obtenido el Premio Calidad y Medio Ambiente. Fundada en 1996 por **Regino Díaz del Río**, esta empresa es líder en el mercado nacional de comercialización de carne de ibérico.

El Premio Innovación ha sido para **Hexcel Fibers**, implantada en Illescas y especializada en desarrollo,

producción y venta de fibra de carbono.

La firma **Cervezas Regia Toledo S.L. Domus** ha sido distinguida con el premio a la Iniciativa Emprendedora. Fundada por Fernando Campoy, esta empresa elabora desde 2009 cerveza artesana en Toledo.

Con el premio 'Laura Heredero' (toma el nombre de una destacada empresaria toledana) la Cámara de Comercio ha querido distinguir, a título postumo, a **Enrique Salamanca Tordera** (fallecido en noviembre del año pasado), quien presidió durante cuatro legislaturas la Asociación de Turismo y Hostelería de Toledo.

Cáritas Diocesana ha merecido el Premio Especial de la Cámara por su labor en favor de los más desfavorecidos, dedicación que cobra una dimensión especial por los efectos que está teniendo la crisis económica. Según la información facilitada por la Cámara, en lo que va de año Cáritas-Toledo ha atendido a casi 5.000 personas en los albergues, ha dado más de 42.000 comidas en sus seis comedores y han repartido más de 88.000 entregas de alimentos a familias y más de 30.000 de ropa. En la foto, el presidente de la Cámara de Comercio, **Fernando Jerez**, junto a dos miembros de la comisión de plenos, **M^a Ángeles Martínez** y **Ángel José García**. A la derecha, Enrique Salamanca, premio 'Laura Heredero'.